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招集 平成２０年８月１３日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２０年８月２０日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２０年８月２０日 午後２時４３分

３ 出席委員 委員長 三好 登美子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 柿内 愼市

委 員 村澤 普恵

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 石堂 真道

教 育 参 事 小島 信子

教 育 改 革 課 長 犬伏 秀之

教 職 員 課 長 楠目 聖

教 育 総 務 課 長 原内 司

教育総務課課長補佐 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（８月７日臨時会）の会議録を承認して差し支えない

かを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議事に入ることを告げる。

《議案第３３号 勝浦高校の再編・活性化に係る計画について》

委員長 説明を求める。

教育改革課長 パブリックコメントの実施結果、計画の変更点等を説明する｡

これについては、委員長、山田委員から「理学療法士、作業療法士、園芸

療法士の業務内容と各資格の違い」について質疑、村澤委員から「耐震化工

事実施の目途」について質疑、佐藤委員から「総合体育大会への分校の参加

事例」について質疑、柿内委員、村澤委員から「卒業証明書等を発行する場

合の証明内容と証明者」について質疑、委員長から「パブリックコメントに

は、農業への思いが感じられるものが多い。意見を十分活かす方向を考えて

ほしい」旨の発言があった後、

委員長 議案第３３号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３３号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項１ 平成２０年度とくしま教育の日(教育週間)実施事業について》

委員長 報告を求める。

教育総務課長 県教育委員会主催事業、関係団体主催事業等について報告する。

これについては、柿内委員から「国際関係、科学・産業等が少ないが、教

育の重要性を考えるとその分野で県民が参加できる事業を増やしていくべき
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である」旨の発言、山田委員から「科学等の事業を増やすよう企画段階でリ

ードしてほしい」旨の発言、村澤委員から「科学であれば大学関係者、国際

関係なら留学経験者等に働きかけたらどうか」旨の発言、委員長から「学力

向上の事業を増やし、ＰＲして県民に参加してもらえるよう考えてほしい」

旨の発言、佐藤委員から「小・中学校の保護者に対する周知の状況」につい

て質疑、教育長から「小・中学校におけるホームページの開設状況」につい

て質疑、山田委員から「この事業における私立学校の位置づけ」について質

疑、委員長から「オープンスクールの実施率」について質疑、山田委員から

「オープンスクール時の学校の管理状態」について質疑があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡

委員長 人事に関する案件について追加案件があることを告げ、この案件を非公開

とすることに異議がないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 非公開とする旨を告げる。

［秘密会］

《協議事項１ 職員の処分について》

（秘密会につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時４３分


